

*Eso NO ESTABA
en mi LIBRO de*
**HISTORIA del
BALONCESTO**

por
**JUAN ANTONIO CORBALÁN
FRANCISCO GALLARDO**



ALMUZARA

» Francisco Gallardo & Juan Antonio Corbalán

*Eso no estaba en mi
libro de historia del baloncesto*

Descubre los momentos más emblemáticos y las curiosidades más sorprendentes que han dado forma al apasionante mundo del baloncesto. Desde sus humildes orígenes en el gimnasio de Springfield College hasta convertirse en un fenómeno global, el baloncesto ha cautivado a jugadores y aficionados de todo el mundo.

De la mano de Francisco Gallardo y Juan Antonio Corbalán, uno de los mejores bases europeos de todos los tiempos, estas páginas exploran desde los inicios del baloncesto, cuando los primeros jugadores se enfrentaban en canchas improvisadas y con reglas incipientes, hasta el modo en que se popularizó, integrándose tanto en los Juegos Olímpicos como en las ligas profesionales de distintos países.

Desde el legendario "Dream Team" de los JJ.OO. de Barcelona 1992 hasta la rivalidad épica entre los Boston Celtics y los Los Angeles Lakers en la década de 1980, cada capítulo revela las hazañas y los logros de los jugadores y equipos que han dejado una marca imborrable en la historia del baloncesto.

Pero este libro no solo trata de grandes gestas deportivas. También te deleitarás con las anécdotas más curiosas y sorprendentes que rodean al baloncesto. Sabrás cómo una canasta que se atascó en lo alto del tablero cambió las reglas del juego, o cómo un jugador de gran altura resultó ser un maestro de los lanzamientos desde larga distancia.

"Eso no estaba en mi libro de historia del baloncesto" es un homenaje a un deporte que ha cautivado a generaciones con su velocidad, destreza y emoción. Ya seas un apasionado de esta disciplina o simplemente un curioso ávido de conocimiento, estas páginas te llevarán a un viaje inolvidable a través de la historia y las curiosidades de este juego que ha conquistado el corazón de millones de personas alrededor del mundo.

Francisco Gallardo (1958) es especialista en Medicina y Traumatología del Deporte. Ha ejercido como jefe de los servicios médicos de Caja San Fernando, actualmente Betis, de la Liga ACB de Baloncesto (1987-2000), médico de la Selección Española Absoluta de Baloncesto (1990-1993), médico responsable de la Unidad del Aparato Locomotor del Centro Andaluz de Medicina del Deporte y especialista en el Centro de Alto Rendimiento C.A.R. Cartuja (Sevilla 2000-2008). En la actualidad, dirige el Instituto Salud y Deporte Dr. Gallardo. Ha publicado las siguientes obras: "El rock de la calle Feria", finalista del Premio Tigre Juan de novela, "La última noche", ganadora del Premio Ateneo de Sevilla de novela histórica, "Áspera seda de la muerte", ganadora del premio de novela "Ciudad de Badajoz" y "Cuaderno de San Lorenzo".
Juan Antonio Corbalán (Madrid, 1954) es licenciado en Medicina por la UCM y especialista en Medicina del Trabajo y Medicina de la Educación Física y el Deporte. Actualmente, es coordinador del Servicio de Medicina y Ciencias de la Actividad Física y director de la Unidad de Fisiología del Ejercicio de Vithas Internacional (Madrid). Es considerado el jugador con el mejor palmarés individual de la historia del baloncesto español. Jugó la mayor parte de su carrera deportiva en el Real Madrid (1972-1988), donde logró 14 Ligas, 7 Copas del Rey, 3 Copas de Europa, 1 Recopa, 1 Copa Korac y 4 Copas Intercontinentales. Representó al Equipo Nacional Español en 177 ocasiones y formó parte de la Selección Europea en 11 ocasiones. Con la Selección Española ganó la medalla de Plata en los Juegos Olímpicos de Los Ángeles 84 y el Campeonato de Europa de Nantes 83. Fue capitán del Real Madrid, la Selección Nacional Española y la Selección Europea. En la temporada 90-91, después de dos años de retiro, jugó en el Valladolid, terminando en la quinta posición del campeonato de la Liga Española. Es autor de los libros: "Conversaciones con Mirza" (Titano), "Momentos estelares de la Selección Española de Baloncesto" (Ediciones Lumweg), "El baloncesto y la vida" (Editorial JC) y "Tu Cuerpo. Manual de Instrucciones" (Espasa). Ha recibido el Premio Príncipe de Asturias, el Premio del Consejo Superior de Deportes, el Premio Deportivo Villa de Madrid, así como la Orden Olímpica del Comité Olímpico Español y la Medalla de oro y Maestre de la Real Orden del Mérito Deportivo. También ha sido distinguido con la Encomienda de la Orden del Dos de Mayo de la CAM. Es embajador del Proyecto Atapuerca de la Fundación Atapuerca (Burgos).

HISTORIA • Historia • Editorial Almuzara



9788411318655

Thema: SFM
978-84-11318-65-5
288 páginas, ilustrado
Rústica con solapas
15 x 24 x 1.9 cm · 452 g
PVP: 19.95 €